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AGENCE QMI | Après une opé ra tion de dénei ge ment labo rieuse la �n de semaine der nière, la
Ville de Qué bec s’en est mieux tirée alors qu’elle devait réagir à la tom bée d’une ving taine de
cen ti mètres de neige ven dredi.
La poli tique de dénei ge ment de la Capi tale-natio nale indique qu’aucun char ge ment de neige
ne peut avoir lieu les ven dre dis et les same dis.
Cela a notam ment fait en sorte que les visi teurs du Car na val ou encore les spec ta teurs du
Tour noi pee wee ont connu un retour à la mai son di�  cile la �n de semaine der nière, pour
lequel la Ville s’était notam ment excu sée.
Cette fois-ci, le dénei ge ment a débuté dès le ven dredi soir, au grand plai sir des rési dents.
GÉNÉRALEMENT SATISFAITES
Les per sonnes ren con trées par TVA Nou velles se sont dites géné ra le ment satis faites de cette
der nière opé ra tion de dénei ge ment. « C’est beau coup mieux que la semaine der nière, a par -
tagé un pas sant. C’est dégagé et on peut mar cher, donc c’est très bien. »
Citoyens et com merçants espèrent cepen dant que cette �ui dité se répé tera lors de futures
opé ra tions de dénei ge ment.
« Ils sont mal chan ceux parce que les tem pêtes sur viennent sou vent le ven dredi et donc ils ne
déneigent pas le samedi, mais le font le dimanche, a ajouté le pro prié taire du café Olive, Sami
Bou daya. Il faut être un peu com pré hen sif. »
« J’espère que ce ne sera pas juste une fois et que ces situa tions ne se repro duisent pas, a indi -
qué le pro prié taire du Pub Gal way, Yves Ledoux. On a d’autres choses à faire que de cou rir
après la Ville. »
L’opé ra tion de dénei ge ment qui a eu lieu dans la nuit de ven dredi à samedi est la pre mière
d’une série de plu sieurs qui doivent avoir lieu dans les pro chains jours, étant donné la quan -
tité de neige reçue dans la Capi tale-natio nale.

De nettes amé lio ra tions pour le dénei ge ment à Qué bec

Le Journal de Quebec · 20 févr. 2023 · 11



20/02/2023 08:47 Un mea culpa aussi pour le dénei ge ment

https://jdq.pressreader.com/le-journal-de-quebec/20230218/textview 1/1

La Ville de Qué bec s’excuse pour les ratés récents dans le dénei ge ment et annonce que le
centre-ville et les abords du Centre Vidéo tron seront prio ri sés en �n de semaine.
« Je tiens à m’excu ser des contre coups vécus par plu sieurs le week-end der nier », a men -
tionné d’entrée de jeu le vice-pré sident du comité exé cu tif et res pon sable du dénei ge ment,
Pierre-luc Lachance, lors d’un point de presse convo qué hier, en pleine tem pête.
Les évé ne ments de la �n de semaine der nière, très nom breux au centre-ville, avaient été per -
tur bés par les rues ennei gées, ce qui en avait fait rager plu sieurs.
La Ville a entendu le mes sage des citoyens, a fait savoir M. Lachance.
Plus ques tion de s’en tenir à la poli tique qui limite l’enlè ve ment de la neige les ven dre dis et
same dis et pré co nise le déclen che ment d’opé ra tions à la gran deur de la ville plu tôt que par
sec teurs ciblés.
Pierre-luc Lachance a constaté que « les citoyens sou haitent voir des chan ge ments et plus
d’adap ta bi lité ».
SECTEURS NÉVRALGIQUES
Ainsi, Marie-pierre Ray mond, res pon sable de l’entre tien des voies de cir cu la tion, a expli qué
que l’enlè ve ment de la neige devait se faire dans la soi rée et la nuit d’hier à aujourd’hui et
repren dra ensuite demain.
On iden ti �e les sec teurs névral giques comme le centre-ville et les abords du Centre Vidéo -
tron, où se tien dront les �nales du Tour noi pee-wee.
« On va sor tir par tout où il y a des feux sur rue dans les milieux denses, ven dredi [hier] », a
indi qué Mme Ray mond. « On va recom men cer nos opé ra tions à par tir de dimanche soir. »
Même si plu sieurs côtes sur le réseau rou tier ont été fer mées, hier, ce n’était pas parce que la
Ville les a échap pées, a mar telé M. Lachance.
« On a fait un trai te ment sécu ri taire de notre réseau. »
VILLENEUVE RÉAGIT
Le chef de l’oppo si tion o� cielle, Claude Vil le neuve, estime le contraire.
Il conclut aussi des récents évé ne ments que M. Lachance a fait preuve d’« impuis sance »,
qu’il ne com prend pas la poli tique de dénei ge ment et qu’il devrait être relevé de ses fonc tions
de res pon sable du dos sier.
« Sur ce dos sier-là aussi, le maire et les membres de son équipe agissent en spec ta teurs. »
Il se réjouit tout de même des chan ge ments annon cés aux façons de faire.
Après que l’admi nis tra tion Mar chand a passé la semaine à dire qu’elle est « menot tée » par la
poli tique de dénei ge ment, « on dirait bien qu’il y a quelqu’un qui a trouvé la clé », a-t-il iro -
nisé.
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